
Panasonic Stecker AXR30541 für Anschluss an Tatung ELIO P722 
Panasonic connector AXR30541 for use on Tatung ELIO P722 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tatung verwendet auf jeder Kontakreihe des Steckers (2 Kontaktreihen) jeweils drei Kontakte 
für +5V und drei Kontakte für Masse. Das ergibt also insgesamt 6 Kontakte für +5V und 6 
Kontakte für Masse. Das ist notwendig, um den hohen Ladestrom von bis zu 3A übertragen 
zu können. 
Tatung uses on each contact-line of the connector (2 contact-lines) three contacts for +5V and 
three contacts for Ground. Overall this are 6 contacts for +5V and  6 contacts for Ground. 
This is nessesary for handling the 3 ampere charging current. 
 

+5V 

Bezeichnungen gelten nur für Kontakte auf dieser Seite des Steckers! 
Descriptions only for contacts of  this side of connector! 
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Bezeichnungen gelten nur für Kontakte auf dieser Seite des Steckers! 
Descriptions only for contacts of  this side of connector! 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
               Panasonic AXR 30541 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
So, ich benutze den selbstgebauten Adapter zum Anschluss des Elio im Auto. Somit habe ich 
Line out und Ladeanschluss. 
I use the adapter for conecting the Elio to my car-radio. So I have audio-out and charching 
functionality. 
 
Viel Spaß beim basteln des Adapters.  
Have fun with building the adapter. 
 
Mario 
 
 
Ich muss nicht erwähnen, dass ich für evtl. Schäden keine Haftung übernehme! 
It´s important, that I can not give any garanty for damage of hardware. 


